



La cantatrice chauve d'après Ionesco le mercredi 28 juin à 20h au Patronage Laique

publié le 13/06/2017

Spectacle gratuit des élèves de l'atelier théâtre-improvisation du collège Jean Zay

Descriptif :

Adresse du théâtre : Patronage Laique au 40 rue de la Terraudière 79000 Niort

Voici le spectacle que présentent les treize élèves du collège Jean Zay à Niort . Ils se surnomment « l'horloge folle de Niort ». En effet, vous y découvrirez une unité de temps remise en cause mais aussi de lieu et d'espace. Bienvenue dans le théâtre de l'absurde. Cette anti-pièce comme le qualifiait Ionesco se compose d'une partie du texte de la Cantatrice Chauve et d'un travail d'improvisation dont l'absence d'intrigue, les propos vides et inutiles, le manque de cohérence laissent le spectateur dérouté. Cette pièce se passe dans le métro. Les personnages sont présentés comme des pantins se croisant sur les quais, dans les rames de métro, dans les couloirs mais sont incapables de se dire des vérités et à avoir un dialogue vrai et profond. Oui vous rirez beaucoup mais aussi parfois d'un rire inquiet. Parce que chaque époque revêt un caractère absurde, notre monde moderne n'échappe pas à ce constat. Une communication connectée entre les individus qui est de plus en plus rapide et normalisée. La thématique de l'angoisse est omniprésente dans un monde où règnent le non-sens et les non-dits. Alors déplacez-vous pour ce voyage de la dérision et de l'étrange dont la seule certitude est la présentation de cette pièce scolaire ce Mercredi 28 juin à 20h.

Responsable de l'atelier : Sébastien Roudet

Décors : Françoise Jumeaux

Documents joints

 [affiche_spectacle_jean_zay_ionesco_2017](#) (PDF de 514.1 ko)

 [photo_masque_theatre](#) (Word de 41.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.